



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

3 de noviembre de 2009

La CHS crea un paseo fluvial en la rambla de Los Olivos de Molina de Segura

El tramo, de 400 metros, se une a otra actuación anterior de recuperación ambiental de la citada rambla realizada junto a la urbanización de La Alcayna

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy, junto al alcalde de Molina de Segura, Eduardo Contreras, un nuevo paseo fluvial realizado por el organismo de cuenca, en la margen de la rambla de Los Olivos junto a la urbanización que lleva el mismo nombre. Esta actuación, complementa otra anterior de la CHS en el mismo municipio, puesta en servicio en 2008 junto a la urbanización de La Alcayna.

La obra de adecuación ambiental se ha llevado a cabo en dos tramos de 400 metros lineales de los 1.150 que tiene en total el paseo, desde su inicio en la redonda del final de la calle de los Ficus, hasta la carretera A-5 que une Molina con Fortuna. El primero tiene unos 325 metros y comienza aguas arriba del puente de la calle de los Ficus, sobre la rambla de las Monjas, hasta el parque infantil remodelado con motivo de las obras municipales del Plan E. El segundo tramo, de 75 metros, va desde la carretera A-5 hasta el final de la Estación de Bombeo de Aguas Residuales de Sercomosa.

El paseo consiste en un espacio de 1,5 metros de ancho con arena del albero, provisto de barandillas de madera en las zonas peligrosas. También se ha añadido mobiliario ambiental, como mesas de picnic, bancos, papeleras y aparcamientos para bicicletas. Además, se ha revegetado el espacio con distintas especies, tales como chopos, moreras, olmos, mimosas, pimenteros, adelfas y pinos carrasco, para la recuperación del bosque de ribera de la rambla en las zonas más degradadas.